
Presidente Santos dice que no hubo pactos en La Habana para sacar
al procurador Ordoñez
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El presidente Juan Manuel Santos consideró que la decisión del Consejo de Estado de anular
la reelección del procurador, Alejandro Ordóñez, se demoró, pero dijo que “la justicia cojea
pero llega”.

“Demoró 3 años y medio y no ha debido demorarse tanto. La justicia debe operar con más
agilidad. Hay unos que dicen que la justicia cojea pero llega y llegó”, expresó Santos en
entrevista con La Cariñosa, de RCN Radio. (Lea aquí: Se acaba de cumplir el primer pacto
de La Habana, la expulsión del procurador: Alejandro Ordóñez)

Santos dijo que recibió el fallo con tranquilidad y respeto por la independencia de la justicia.

“Estaba en mi oficina. Me comunicaron que el Consejo de Estado había tomado esa decisión,
mucha gente estaba pendiente esperando que esa decisión se tomara, como estipula la ley y
lo recibí como cualquier fallo. Uno no siempre tiene que estar de acuerdo con los fallos pero
tiene que respetarlos”, puntualizó el presidente Santos.

El presidente Santos dijo que no hubo un pacto entre el Gobierno y las Farc en La Habana
para sacar al Procurador, como lo expresó Ordóñez anoche ante sus funcionarios cuando
anunció que dejaba el cargo por acatamiento y respeto al fallo del Consejo de Estado,
aunque aclaró que no lo compartía.

“Las Farc no tienen esa capacidad ni ese poder para influir en una decisión en el Consejo de
Estado. Esa acusación se cae de su propio peso”, dijo el Presidente.

Ante los señalamientos que hizo el Procurador en su contra el Presidente dijo que “mucho
dejé de escuchar lo que dice el procurador porque son acusaciones que no tienen
fundamento”, sin embargo, reconoció que hay que dejar de atacarse entre los altos
funcionarios del país.

De otra parte, el presidente Juan Manuel Santos dijo que “mucha gente estaba esperando
esa decisión” del Consejo de Estado y dijo que a pesar de todo se debe respetar la
independencia de la justicia colombiana.

Santos dijo que en estos momentos en los que se habla de paz, se debe acabar con tanta
polarización que hay en el país y los ataques entre muchos funcionarios.

“Yo creo que lo que debemos hacer los colombianos es dejar esa polarización. Los ataques
entre instituciones y altos funcionarios atacándose unos a otros, no le conviene al país”
precisó.
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Sostuvo que “Al país lo que le conviene en estas épocas de paz, es una reconciliación y una
forma de respetar las diferencias”.
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